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SAÚDE, OBRAS E FINANÇAS PÚBLICAS: VEREADORES
QUEREM MELHORIAS

PARLAMENTARES INFORMAM QUE FALTA SERVIÇOS DE ILUMINAÇÃO E SINALIZAÇÃO E RECURSOS POR PARTE

DO EXECUTIVO DE IBATIBA
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 	A cada sess?o ordin?ria da C?mara de Ibatiba, os vereadores do munic?pio informam suas a?es,
entre respostas a requerimentos, avalia?es de projetos de Leis e fiscaliza?es junto o Poder
Executivo. Nas ?ltimas reuni?es do Legislativo, os parlamentares levantaram demandas
consideradas priorit?rias para a popula??o: disponibiliza??o de medicamentos na farm?cia popular,
e ilumina??o p?blica e sinaliza??o de tr?nsito no bairro Santa Maria e nas comunidades de Santa
Clara e Crici?ma. 

 	?Fui procurado por alguns moradores, que informaram que est? faltando rem?dios na farm?cia
popular, como medicamento para controlar press?o. Muitas pessoas n?o t?m condi?es de comprar.
Isso n?o pode acontecer?, comentou o vereador Elias C?ndido da Silveira (Lili da Barbearia). 

 	?N?o podemos admitir faltar medicamentos b?sicos no munic?pio. Isso n?o pode acontecer.
Esperamos que o Poder Executivo resolva essa quest?o?, refor?ou o vereador Ivanito Barbosa. 

 	Os vereadores tamb?m informaram que est? prec?ria a ilumina??o no bairro Santa Maria, na rua
que d? acesso ? ponte. E na comunidade de Santa Clara e Crici?ma ? preciso sinalizar a divisa com
Minas Gerais, com placas e quebra-molas, al?m da realiza??o de tapa-buracos na entrada da
localidade. 

 	?J? fiz uma indica??o ao Governo do Estado. Precisamos dessas sinaliza?es para que diminuam
os acidentes de tr?nsito naquela regi?o?, avaliou o vereador Ivanito. 
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 	Im?veis p?blicos abandonados 

 	Outro ponto destacado pelos parlamentares durantes as ?ltimas sess?es ? relacionado ao
abandono de im?veis p?blicos, que poderiam ser usados para abrigar secretarias e outros ?rg?os de
atendimento ? popula??o. 

 	?Estive visitando o pr?dio pr?ximo ao Edvaldo Barba, onde funcionou o antigo Correio, e vi o local
abandonado. ? um absurdo um im?vel bom, de boa localiza??o estar numa situa??o daquela. ?
preciso reformar o im?vel para montar uma secretaria, por exemplo, e a Prefeitura poder economizar
com aluguel. Estamos em um momento de crise, ent?o, que o munic?pio corte gastos como os de
aluguel?, comentou o vereador Lili. 

 	A situa??o foi refor?ada pelo vereador Luciano Salgado. ?A gest?o aluga v?rios locais para
funcionamento de ?rg?os e secretarias, sendo que poderia economizar com a reforma do pr?dio.
Essa situa??o ? um absurdo?, comentou. 
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